

Escrito por Gety Pavez Vidal  
Miércoles, 26 de Abril de 2017 16:00 -

---



Asistentes y autoridades locales destacaron la gestión realizada por el equipo liderado por el Dr. Matías Pérez, director del Hospital de Marchigüe. En abril del año pasado algunas de las demandas planteadas por la comunidad en la Cuenta Pública 2016 del Hospital de Marchigüe fueron: aumentar las horas de consultas odontológicas, horas kinésicas, reforzar la Unidad de Salud Mental con la llegada de un psicólogo y trabajadora social, establecer comunicaciones con medios y comunidad, remodelar la Sala de Rayos, implementar turnos de residencia de 24 horas para Urgencia e incluir el fármaco Tenecteplase (utilizado para el control de trombolisis para infartos al corazón). “Estos fueron los principales desafíos que se resolvieron”, aseguró el director del establecimiento, Dr. Matías Pérez.

En tanto para este 2017, el Dr. Matías Pérez, anunció nuevos desafíos en

cuanto a equipamiento, personal, servicio y calidad de atención. Por una parte se implementarán nuevas técnicas de laboratorio, se fortalecerá el sistema y uso de servicio de telemedicina, además de la reestructuración de los programas: Cardiovascular, Dependencia Severa (postrados), IRA/ERA, y Salud Mental.

Para este 2017 el Hospital de Marchigüe se encaminará en el proceso de acreditación como Hospital Comunitario, además de reacreditarse como Prestador de Salud (certificación entregada por la Superintendencia de Salud). En términos de equipamiento, el establecimiento de salud buscará adquirir nuevo equipamiento de seguridad (cámaras), equipos de esterilización y la participación de un proyecto de inversión para la compra de un monitor multiparámetros, ecógrafo y DEA para ambulancias.

Otro punto importante es el enfoque “verde” que ha tomado el hospital con la construcción de un huerto para satisfacer demanda del propio centro de alimentación, desarrollo de un punto de reciclaje, plan de mejora de optimización de recursos naturales, además de la habilitación de un pozo que anteriormente había cedido en derechos a la compañía de agua potable local. En términos comunicacionales, el Hospital de Marchigüe reforzará su circuito cerrado de televisión con contenidos elaborados por sus propios profesionales, más la puesta en marcha del diario provincial MásSalud Costa, que será entregado en todos los hospitales de Cardenal Caro.

Desde el Servicio de Salud O’Higgins, el encargado de Participación, Félix Arévalo, destacó “el trabajo en equipo que han realizado desde el director; pasando por cierto, por Carolina Vargas (encargada de OIRS), que ve el trabajo de la OIRS con la comunidad; y bueno, comunicaciones que ha sido un hito importante en 2016, en el cual se evidencia en que ha habido un avance. Había algo mínimo y ahora hay un plan de trabajo y una estrategia comunicacional para este 2017 que ha marcado un hito para acercar a la comunidad a temáticas de salud”.

Balbina López, integrante del Consejo Consultivo del Hospital de Marchigüe, comentó que “la llegada de la máquina a la Sala de Rayos X ha sido algo fundamental para la comunidad, como también el desarrollo del área kinésica (Centro Comunitario de Rehabilitación), que cumple un rol fundamental para las personas, sobre todo para los adultos mayores. Ambos avances dan realce a la gestión”.